



Women and Innovation,
Public utility foundation



NGO official partner of UNESCO
(consultative status) and with the
special consultative status with the UN
ECOSOC since 2012



An action plan for women's empowerment

International conference organized by The Destree Institute and
the Millennium2025 Foundation, PUF with the patronage of the UNESCO
at its headquarters in Paris

Monday 3 and Tuesday 4 December 2012

[Français ci-dessous]

Message of Millennium2015 to the Director-General of UNESCO

Marie-Anne Delahaut Director of research The Destree Institute,
Head and founder of Millennium2015 "Women actors of development for the global challenges",
President of Millennium2025 "Women and Innovation" Foundation, PUF (Draft)

Madam the Director General, I thank you for intervention and for your message which strengthen the network of volunteers researcher to which members participate freely. Many of them are here today but I also want to pay tribute to those who, despite of their mobilization, had not been able to join us sometimes due to administrative or financial constraints. However, they are here by thought and they contribute to our research.

Madam the Director General, your message and your guidelines strengthen us in all the work we have done up to now. It turns out that all the deadlines and main points you have mentioned have been collected and highlighted by Millennium2015 members. We work to formulate new forms of partnership. We work with the basis with collective action and we work to change mentalities, to find how we can formulate the well being of women and men, knowing that, as you perfectly explained it, women's empowerment is beneficial for all the humanity. We build a global partnership for women and girls' education. Indeed, in all the analysis we have received, place of girls is decisive because they represent the new generation. We need them, we must allow them to live, to benefit from education and from healthcare in order for them evolve and to act in full equality in the world. We want to ensure that girls engage into scientific careers. We have inspiring female role models and you are one of them madam Bokova, madam the Director General.

I really thank you. I ensure you that we are going to work. We will listen to you to benefit from your advice and to report on our work we are achieving in the framework of the UNESCO missions. I thank all the participants for their presence and you especially for your support.

Your presence here has been our hope and our driver for four years, since we have organized the first international conference Millennium2015 in Liege in 2008. The construction of our action plan for women's empowerment, your support and your confidence strengthen us, madam the Director General, and give power to our work. On behalf of all the Millennium2015 communities, I thank you.



ONG partenaire officiel de l'UNESCO
(statut de consultation) et
en statut consultatif spécial auprès
de l'ONU-ECOSOC depuis 2012



Un plan d'action pour l'autonomisation des femmes

Conférence internationale organisée par l'Institut Destrée et
la Fondation Millennia2025 Femmes et Innovation, FUPu,
avec le patronage de l'UNESCO en son Siège à Paris,
lundi 3 et mardi 4 décembre 2012

Message de Millennia2015 à la Directrice générale de l'UNESCO

Par **Marie-Anne Delahaut**, Directrice de recherche à l'Institut Destrée, Responsable fondatrice de Millennia2015,
"Femmes actrices de développement pour les enjeux mondiaux"; Présidente de la Fondation Millennia2025
"Femmes et Innovation"

Madame la Directrice générale, je vous remercie pour cette intervention et pour votre message qui confortent tout le réseau de chercheur-e-s volontaires constitué librement par les membres de Millennia2015. Beaucoup sont réunis à l'UNESCO mais je tiens à saluer tout spécialement toutes celles et tous ceux et qui, malgré leur mobilisation, n'ont pas pu nous rejoindre pour des questions parfois administratives ou financières. Néanmoins, ils sont présents par la pensée et contribuent à notre recherche.

Madame la Directrice Générale, votre message et les pistes que vous venez de nous donner nous confortent dans tout le travail que nous avons entrepris. Toutes les échéances et les points essentiels que vous avez cités ont effectivement été collectés et recensés par les membres de Millennia2015. Nous travaillons à formuler de nouvelles formes de partenariat. Nous travaillons avec la base pour l'action collective. Nous travaillons pour changer les mentalités, afin de trouver comment arriver à formuler le bien-être des femmes et des hommes sachant que, comme vous l'avez si bien dit, l'autonomisation des femmes profite à l'ensemble de l'humanité. Nous construisons un partenariat mondial pour l'éducation des femmes et des filles. Dans toutes les analyses que nous avons reçues, la place des filles est prépondérante car elles représentent la nouvelle génération. Nous avons besoin d'elles, nous devons leur accorder la vie, leur donner accès à l'éducation et à la santé afin qu'elles puissent évoluer et agir en toute égalité partout dans le monde. Nous avons voulu aussi faire en sorte que les filles s'engagent dans les carrières scientifiques. Nous nous inspirons des femmes remarquables et vous êtes l'une d'elles, madame Bokova, madame la Directrice générale.

Je vous remercie beaucoup. Je vous assure que nous allons travailler. Nous sommes à votre écoute pour bénéficier de vos conseils et pour vous rendre compte de tous les travaux que nous réalisons dans le cadre des missions de l'UNESCO. Je remercie tous les participant-e-s pour leur présence et vous particulièrement pour votre appui.

Votre présence ici était notre espoir et notre moteur depuis quatre ans, depuis que nous avons organisé la première conférence Millennia2015 à Liège en 2008. La construction de notre plan d'action pour l'autonomisation des femmes, votre appui et votre confiance, madame la Directrice générale, nous confortent et donnent force à notre travail. Je vous remercie au nom de toutes les communautés de Millennia2015.